
なまえ         ひづけ 
N5     一週間 001 

たんご   おぼ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【よこ】 

① 今日
き ょ う

の 週
しゅう

 

② 今年
こ と し

の 前
まえ

の 年
とし

 

 

 

 

 

 

 

 

【たて】 

③ 今日
き ょ う

の 夜
よる

 

④ 今日
き ょ う

の 次
つぎ

の 日
ひ

 

⑤ 月曜日
げ つ よ う び

から 6番目
ば ん め

の 曜日
よ う び

 

        

        

        

        

        

        
② 

① ③ 

④ ⑤ 


